

**INGRESÓ ORIGINALMENTE EN 2009:**

Coeva de Antofagasta rechaza proyecto más antiguo del SEIA

C. MUÑOZ-KAPPES

La Comisión de Evaluación Ambiental de la Región de Antofagasta rechazó el viernes el proyecto de potasio de la Sociedad Legal Minera NX Uno de Paine, parte del Grupo Errázuriz. La iniciativa ingresó al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) originalmente en 2009, aunque tuvo que ser reingresada en 2023, luego de que un fallo del Primer Tribunal Ambiental ordenara retrotraer el procedimiento de evaluación ambiental.

“Estamos profundamente decepcionados. Esta votación no respetó lo dictado por el Primer Tribunal Ambiental, que solicitó la presentación de un modelo hidrogeológico que fue aprobado por la Dirección General de Aguas de Antofagasta, organismo técnico competente para ello y que se terminó rechazando por un permiso sectorial del Sernageomin. Realmente incomprensible. Agotaremos todos los recursos disponibles”, dijo Marcelo Valdebenito, gerente de asuntos corporativos del proyecto.